



開物成務

6年生を送る会を行いました ～6年生ありがとう～

☆2月25日（金）、6年生を送る会を行いました。お世話になった6年生に感謝の気持ちを表す会です。今年度の6年生を送る会は、新型コロナウイルス対策として、2部構成で実施しました。

第1部は、体育館で、6年生から5年生への「委譲式」が行われ、1～4年生は教室でZoom配信によりその様子を見守りました。校旗隊、児童会委員会、校外子ども会、クラブ活動と引き継がれましたが、6年生のすばらしさをあらためて感じるとともに、5年生のがんばろうとする気持ちも感じることができました。引継ぎの最後には、6年生から在校生に手作りの雑巾がプレゼントされました。

第2部は、「ビデオレター」を各学年が作成し、教室で視聴しました。各学年とも工夫をこらし、6年生への感謝のメッセージを伝えたり、ありがとうのダンスをしたり、活躍の場面をピクトグラムで表現したり、クイズや演奏で小学校生活を振り返ったり、6年生への感謝とあこがれを絵（黑板アート）や劇にして振り返ったり、最後は5年応援団よりエールが送られました。場所は違っていても、思いは一つ、すてきな時間となりました。みんなありがとう。

今回、中心となって活躍してくれたのは、5年生です。来年の6年生も期待できそうです。



福島から10年目のありがとう～4年生、全国へ発信～

4年生は、社会科や総合的な学習の時間に「福島県」について学習していますが、今回、「福島から10年目のありがとう」として、福島県を除く全国46都道府県へ、自分たちが「福島県のよさ」をPRしようと作成した新聞を郵送いたしました。

☆郡山市においでいただいた方にも見てもらおうと、JR郡山駅構内にあります。「観光案内所」にも置かせていただく予定です。

